

## INFORMATIONS

---

LE CENTENAIRE D'OZANAM. — D'après le *Bulletin* de la Société de Saint-Vincent de Paul (juin), les conférences de Saint-Vincent de Paul du monde entier, répondant à l'appel du Conseil général de l'Oeuvre à Paris, se préparent à célébrer au mois d'avril prochain le centenaire de la naissance de Frédéric Ozanam.

Il a paru au Conseil général de l'Oeuvre que Paris, où Ozanam a formé avec ses amis la première conférence, et où repose sa dépouille mortelle, devait être à cette occasion le siège de réunions internationales de piété et d'édification. De toutes les parties non seulement de l'Europe mais de l'univers catholique, y compris les deux Amériques et l'Australie, de zélés confrères annoncent déjà leur venue.

Bien que tous les détails de la cérémonie ne soient pas encore arrêtés, il est d'ores et déjà établi que les cérémonies se poursuivront pendant trois jours, les 25, 26 et 27 avril, surtout les deux derniers jours. Le 26 avril, un samedi, aura lieu une messe de communion à l'église Saint-Joseph des Carmes ou de l'Institut catholique, dont l'entrée sera exclusivement réservée aux confrères et aux membres de la famille d'Ozanam. Après la messe, visite de la tombe de Frédéric Ozanam, située dans la crypte de l'Eglise, à côté de l'ossuaire des prêtres massacrés en septembre 1792. Dans la soirée, grande assemblée générale internationale (l'ordre du jour, dit le *Bulletin*, en sera ultérieurement fixé, mais Son Eminence le Cardinal Archevêque de Paris a déjà daigné nous promettre de prendre la parole). Le dimanche, 27 avril, dans l'après-midi, à la basilique métropolitaine de Notre-Dame, aura lieu l'éloge funèbre de Frédéric Ozanam, par le chanoine Janvier, prédi-